

Ignacio Tirado Alvarado

1930-1932

Nació en 1901 en Concordia, Sinaloa. Fue hijo de Secundino Tirado Valdés y Virginia Alvarado de Tirado. Tuvo cuatro hijos: Margarita, Secundino, Juventina y Virginia. Contrajo nupcias con Angelita Granados, originaria de El Verde, tuvo dos hijos: Rosa María e Ignacio. Al nacer este último, murió la señora, por lo que enviudó muy joven. Contrajo matrimonio por segunda ocasión con Rosario Castañeda, procreando a Raúl Humberto.

Se dedicó al comercio, tuvo camiones tropicales que iban a la ciudad de Mazatlán; aficionado a la charrería, muy alegre, le gustaba escuchar la banda de música.

Inició la construcción del Palacio Municipal. Murió en 1938 a la edad de 37 años.'